



国府小学校だより

ウェルビーイング

令和6年10月16日発行

第5号

徳島市国府小学校



◇国府町内の秋の行事が、盛り沢山ありますよ！

10月に入り、まだまだ暑い日もありますが、国府町内で秋の行事が開催され、また今後予定され、風の匂いや色鮮やかな草花とともに秋を感じる季節になったなど実感しています。

10月13日（日）には、国府町の魅力を満喫・発信する『阿波国府フェス2024』が史跡公園で初めて開催され、また、『きのこまつり』が障害者支援センターきのこハウスで行われ、たくさんの国府小学校の児童やそのご家族が参加していました。この後も、10月19日には『府中ノ宮の秋祭り』、11月10日には『天狗久まつり』、11月16・17日には『国府文化祭』が、ともにコミュニティセンターで開催されます。そして、11月24日には国府小学校のPTA秋祭りが計画されています。ご家族で国府町の秋を楽しんでください。



阿波国府フェスでのマーチングバンド演奏の様子

◇修学旅行に行ってきました！【6年生】

10月3～4日に、6年生は、京阪神へ修学旅行に行ってきました。生憎のお天気で、奈良公園や清水寺では時折、傘をさしての見学となりましたが、子供達は家庭を離れ、2日間、友達と見学地やホテル等ですっと一緒に過ごしながら、しっかりと楽しみ、しっかりと学び、しっかりと友情を深めることができました。

素晴らしい旅行になったのは、一緒に行った友達、添乗員さんやバスの運転手さん、ガイドさん、先生方、お家の方々のおかげであるという感謝の気持ちを忘れず、今回の貴重な体験を今後の生活や学習に生かしてほしいと思います。

保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



◇10月11日（金）の朝会での話について

先週の金曜日の朝、体育館での全校朝会で、次のような話を子供達にしました。

2学期が始まって1カ月が過ぎましたが、ふり返ってみて、クラスで皆さんは楽しく過ごせていますか？ 1学期よりもお友達と仲良くできていますか？ 友達に優しくできていますか？

友達の悪口を言ったりしていませんか？

友達を叩いたり、蹴ったりしていませんか？

友達を仲間はずれにしていませんか？



皆さんはこの人の顔を見たことがありますか？

この人は、今から2500年も前の、昔の中国にいた立派な学者さんで、孔子と言います。孔子には弟子が3000人もいて、人間の生き方についてたくさんの教えを残されています。その教えは「論語」という本にまとめられていて、今でも多くの人に読み継がれています。

孔子の教えの一つに次のようなものがあります。

おのれ ほっ

ほどこ

なか

己の欲せざる所、人に施すこと勿れ

「己」とは「自分」という意味。「欲せざる」とは「欲しくない」ということ。「己の欲せざる所」は「自分がしてほしくないこと」という意味です。

「人に施すこと勿れ」は「他の人にしてはいけない」ということです。

つまり「自分がしてほしくないことは、他の人にしてはいけない」ということ。「自分が友達からされたら嫌だなあと思うことは、友達にしない」という教えです。

自分が友達に悪口を言われたら辛いですね。腹が立ちますよね。誰だって悪口は言われたくないですね。だったら、友達にも悪口を言ったらいけないんです。

自分が仲間はずれにされたら悲しいですね。それは携帯電話やスマートフォンでも同じです。だったら、友達を仲間はずれにしてはいけないんです。

「自分が嫌なことは、人（友達）にしない」

今までに担任の先生や、おうちの人から言われたことがある人も多いと思いますが、この教えは、2500年も昔から、子供だけでなく大人に対しても、人の生き方の教えとして、伝えられていることなんですね。それだけ大事ということですね。

自分だけよければいいと考えるのではなく、いつも相手のことを考えて行動できるようにしたいですね。何か決めるときには、「自分もよし、相手もよし」と考えられる人になってほしいと思います。思いやりの心を持って、友達と仲良くしていきましょう！